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Abstract (en)
The track loading and unloading wagon comprises a wagon frame (4) which has a gap (16) arranged between the running wheel sets (3). The gap
has guide rollers (20) for the rails (17) to be placed on rollers (35) in the channel (34) below the level of the track (2). Two gaps are provided side by
side in the transverse direction of the wagon between which the wagon frame member acting as the longitudinal support is positioned.

Abstract (de)
Ein Schienenladewagen (1) zum Auf- und Abladen von Langschienen (17) besteht aus einem durch Schienenfahrwerke (3) auf einem Gleis (2)
abgestützten Wagenrahmen (4). In Wagenlängsrichtung voneinander distanziert sind Führungsrollen (20) zur Führung der Langschienen (17)
zwischen einer Gleisebene (19) und einer oberhalb des Wagenrahmens (4) befindlichen Ladeebene (18) zur Lagerung der Langschienen (17)
vorgesehen. In Wagenquerrichtung voneinander distanziert und in Wagenlängsrichtung verlaufend sind am Wagenrahmen (4) Kranschienen
(9) befestigt. Der Wagenrahmen (4) weist wenigstens eine zwischen den Schienenfahrwerken (3) gelegene und mit den Führungsrollen (20)
ausgestattete Ausnehmung (16) zur Durchführung der Schienen (17) auf. <IMAGE>
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